Cuando hace poco mas de un año y medio llegaba al terreno de mi nueva esfera de trabajo, por cierto no pressentía que tan luego tendría que cumplir con el triste deber de llevar a la tumba a un miembro de la Legacion, cuya direccion me habia confiado, S. M. de Emperador.-

Profundamente conmovido por el repentino y terrible destimo, que puso fin a una vida floreciente, estoy ahora aquí reunido con Uds., señores, para entregar al querido extinto a su ultima morada

Pero antes de entregar a la madre tierra los restos mortales, deseo hablar de accelente empleado y del conspícuo colaborador cuya muerte me llena de indecible xxxxxxxx trasteza

La Patrirecordará con tierna gratitud al que murió en el ejercicio de sus deberes, víctima del puñal traidor de un cobarde asesino.-

Con letras de bronce quedará grabado en los anales de la Legacion para su eterno recuerdo el alevoso atentado.-

No obstante de ser un fiel servidor de S. M. Imperial, él CELICH UC amaba con el mismo cariño a chile compressión terra nativa.

y anhelo tenia por unico fin formar una existencia para asegurar el porvenir de este ser querido.-

Hace poco habia recibido la noticia tan esperada que le daba seguridades de su incorporacion definitiva en el servicio imperial

Cuando ya se veía libre de todas las preocupaciones la muerte le sorprendió.

El difunto era un hombre dotado de cualádades nobles y de un corazon bondadoso. - Era un hombre que no podía ver sufrir a nadie y a quien todos los que lo conocian le deben haber querido y apreciado. -

En este momento solemne, señoresm debo declarar que este amigo idealista y entuasiasta no era capaz de ninguna acción indigna y lo declaro aun con mas firme convicción porque tuve receion de conocer y profundizar la nobleza de su alma.-

Quisiera que tú encomtraras en el cielo lo que tanto anhelabas en la tierra: el descanso y la paz.-